

学校だより

京都市立桜原中学校
平成29年7月5日

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205702>

美しい自然と仲間との連帯感を深めた三日間! 3年修学旅行(九州 長崎県壱岐方面)

3年生は二泊三日の九州 長崎県壱岐方面への修学旅行を無事に終えました。一日目と二日目は、梅雨入り前の爽やかな天候に恵まれ様々な体験を行うことができました。長崎県壱岐島の大自然を実感し、原の辻遺跡の見学（弥生時代の環濠集落で、『魏志』倭人伝に記された「一支国（いきこく）」の王都に特定された遺跡）・無人島の散策・マリンスポーツ体験（ウインドサーフィン・バナナボード・ビスケットボード・シュノーケリング）をしました。仲間とともに校外での学習・体験を通して連帯感がより一層深まったのではないでしょうか。三日目は梅雨入りし雨の中の活動になりましたが、スペースワールドにて楽しく過ごし、家族へのお土産などを購入しました。3年生が今回のすばらしい体験や経験を、今後の学校生活に生かして頑張ってくれることを期待しています。



～修学旅行 旅の一匁～（生徒作品より抜粋）

日	曜	7月の行事
1	土	
2	日	
3	月	
4	火	6限 性教育
5	水	6限 夏季大会激励会
6	木	職員会議
7	金	2年学習確認プログラム 生徒委員会 選書会
8	土	
9	日	
10	月	給食申込締切
11	火	給食振込締切 4限 1年非行防止教室
12	水	休業前懇談①
13	木	休業前懇談② 1組盲学校交流 PTA実行委員会 10:00
14	金	休業前懇談③ あいさつ運動
15	土	
16	日	
17	月	海の日
18	火	休業前懇談④
19	水	休業前懇談⑤
20	木	1・2限授業 3限全校集会
21	金	夏期休業
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	
26	水	
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	

- ・「壱岐の人 協力してて すきだな」 壱岐の人は人口が少ない中で、島を少しでも知ってもらおうと島の人全員が壱岐を誇りに思って私たちを迎えてくれたからこの詩にしました。
- ・「大空に舞う 七色の旗かな」 最終日、色とりどりのテープが風で飛ぶ美しさと、楽しかった島との別れを惜しんでいる様子を表現しました。
- ・「原の辻 晴天の下 歴史見る」 原の辻で晴天の下、弥生時代にタイムスリップしたようになった気持ちを表しました。
- ・「大自然 ドロップ片手に雨模様」 壱岐でホタルを見るのを楽しみにしていたのに、天気が悪く、空から雨が降るとともに私たちの心にも雨が降ったように感じたことを表現しました。
- ・「方言で いっさよいテンアゲ 私たち」 バスの中でもガイドさんの話ですごく盛り上がり、移動中も楽しい思い出になりました。その中でも特に方言の話が楽しくて、方言を使って話したりもしました。

2年"チャレンジ体験"職場体験学習

6月6日（火）から9日（金）までの4日間、2年生は職場体験事業「生き方探究チャレンジ体験」に取り組みました。それぞれの職場での体験学習では、うれしかったことや失敗したことなど、実際の経験を通してしか分からぬいたくさんの貴重な学習ができたことだと思います。この経験をぜひ今後の学校生活に生かせるよう期待します。

そして、みんなが貴重な経験をすることができたのは、お世話になった職場や事業所の方々のご厚意とご協力によって成り立っているということへの感謝の気持ちも忘れないでほしいと思います。



～チャレンジ体験感想より～

○この4日間で病院は医師や看護師さんばかりではなく、かけでも病院を支えている栄養士さんや検査をしている人がいるからこそ成り立つものだと思いました。〈中略〉かけで働いている人がいて、初めて患者さんを助けることができるんだとわかりました。

○私は4日間のチャレンジ学習でいろいろなことを学びました。保育園へいき子どもたちが喜んでくれるのはうれしいけど、一番大事なのは安全だと思いました。〈中略〉最後の最後にはホールに集まって絵本の読み聞かせをしました。全員の笑顔が見られてとてもうれしかったし楽しかったです。とても良い経験をさせてもらいました。

合同球技大会（1組）

6月20日（火）に全市の育成学級と総合支援学校による合同球技大会が島津アリーナで行われ、樺原中学校の生徒たちも他校の仲間たちと協力して一生懸命にがんばり、練習の成果を発揮しました。「体育の時間にバレーボールとドッヂボールでの練習をしっかりし、本番を迎える。当日全員が練習の時よりもハッスルし、1つのボールをみんなで追いかけ、大声を出して応援し、楽しく一日を過ごせました」と担任の先生より。

バレーボールA組・ドッヂボールチA組ともに1位でした。



七夕の笹飾り 短冊（星）に願いを込めて

今年も地域の方から笹をいただき、校舎の入り口に取り付けました。笹には、「毎日楽しく 笑顔いっぱいで過ごせますように」「成績をもっと上げたい」「自分に勝つ」「全国制覇」「夏季大会優勝」「みんなが健康でいられますように」等生徒たちがそれぞれの願いを込めて書いた短冊をつけて、素敵な飾り付けができました。涼しげに風に舞う笹飾りを見ると、季節ごとの伝統的な行事の大切さが伝わってくるようです。



休業前懇談会のご案内

☆日程（7月）

12日（水）・13日（木）・
14日（金）・18日（月）・
19日（火）の5日間

☆時間帯

午後1時30分頃
～午後4時30分頃

・夏休みに向けて学習面・生活面での話し合いを予定しています。お忙しい中ですが、ご協力をお願い致します。